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Le boucher de St André 
passe le vendredi. 
 

Le boulanger de Savi-
nes passe le mardi. 
 

Le Secrétariat est ou-
vert le lundi de 13 h à 
17 h et le jeudi de 8h30 
à 12h30. Rendez-vous 
possibles en dehors de 
ces horaires. 
 

Madame le Maire vous 
accueille le vendredi de 
9 h à 13 h ou reçoit et se 
déplace sur rendez-
vous. 

B u l l e t i n  d ’ i n f o r m a t i o n s  
d e  P u y  S a n i è r e s   

 
Une conception  

et  
une réalisation  

de  
l’équipe communication  

de la Mairie  
de Puy Sanières 

 
(05200) 

 
SAMU/SMUR  15  ou 04 92 51 02 15 

GENDARMERIE NATIONALE  04 92 44 20 04 

POLICE SECOURS 17 

POMPIERS 18 

CENTRE ANTIPOISON (Marseille)  04 91 75 25 25 

CENTRE ANTIPOISON (Grenoble)                                     04 76 42 42 42 

SECOURS EN MONTAGNE 04 92 22 22 22  

EDF (sécurité/dépannage 24/24) 04 92 45 06 25 

HOPITAL (Embrun) 04 92 43 73 00 

HOPITAL    (Gap)   04 92 40 61 61 

POSTE  Levée entre 11h et 12h (boîtes  Pibou et  Mairie) 

BIBLIOTHEQUE  Le samedi de 17h30 à 18h30 

TELEPHONE  Cabine publique à cartes devant la mairie 

PHOTOCOPIES ET TIMBRES En vente à la mairie 

Déchetterie de Pra-Long (horaires) Du lundi au vendredi : 8 h–12 h  15 h-18 h 
Samedi : 8 h -12 h  14 h-18 h ; dimanche : 9 h-12 h 

Tél. Mairie 04 92 43 38 88                             Fax: 04 92 43 62 13 

E.mail mairie mairiedepuysanieres@wanadoo.fr 

Puy Sanières sur Internet http://www.chez.com/mairiedepuysanieres  

Reportage 

En septembre dernier nous 
avons appris avec regret le 
décès accidentel de Mr 
Bernard CLARYSSE rési-
dant de la commune . Le 
Conseil Municipal présente 
toutes ses condoléances à 
sa famille. 

La cabane des bergers. 
A 1900 m d’altitude, accrochée aux pentes du 
Mont Guillaume la cabane de Puy Sanières est un 
témoignage spectaculaire du passé pastoral de 
notre commune. Connue sur certaines cartes sous 
le nom de “ cabane des bergers ” son accès n’a 
rien d’une sinécure ! L’altimètre et la boussole 
peuvent même s’avérer indispensable pour une 

première visite…Le site choisi pour la construction peut laisser perplexe mais 
en y regardant de près les anciens avaient sûrement raison : la cabane se 
trouve à l’écart des 2 grands couloirs d’avalanche qui descendent du Guil-
laume et en ces temps là il y avait de la neige mon bon monsieur! Depuis 
1914-date présumée de la construction- la cabane a résisté aux outrages clima-
tiques. Seul le toit a fait l’objet d’une remise en état récente par des bénévoles. 

La restauration de l’intérieur est prévue, la mise en 
place d’un poêle à bois permettrait même d’en faire 
un “ refuge ” bien sympathique. D’autre part un pro-
jet de création d’une piste forestière pour l’exploita-
tion des mélèzes et le reboisement est à l’étude à l’i-
nitiative de l’ONF. Sans desservir directement la ca-
bane, cette piste permettrait un accès plus commode 
pour l’acheminement de matériel. Un problème sub-

siste : celui de l’eau ; en apparence il n’y a pas de source à proximité immé-
diate, mais ce n’est peut-être qu’une apparence ! Les anciens ne buvaient pas 
que du vin…alors, avis aux sourciers amateurs ! 

Bien que spartiate, l’intérieur n’en est pas moins chaleureux. 

Une date(1914) et une inscription 
l a i s s e 
p e n s e r 
que la 
f a m i l l e 
Porciero 
ne serait 
p a s 
é t r a n -
gère à sa construction... 

Infos pratiques 
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Le Mot du Maire 

Décembre 2001 

Numéro 4 

Versant Versant 
B u l l e t i n  d ’ i n f o r m a t i o n s  d e  P u y  S a n i è r e s  

A l’approche des fêtes de fin d’année, le mot “ magie ” résonne dans le cœur des petits 
mais aussi des grands … enfants !  
Magie de ce Père Noël qui apporte à celui qui s’y attend le moins, le cadeau dont fina-
lement il rêvait, parfois même en secret … 
Une féerie divine qui remplit d’espoir le cœur de ceux qui sont en recherche du bon-
heur. 
Portons un regard d’enfant sur le monde des grands et faisons ainsi avancer et progres-
ser le monde "obscur", croyons encore à cette magie qui rend l’impossible possible, 
l’inaccessible accessible, l’infiniment petit infiniment grand. 
En cette fin d’année tourmentée, que la magie opère et, souhaitons-le, apporte à ceux 
qui en ont tant besoin, la Paix ! 
A vous tous Bonnes Fêtes de fin d'année ! 
          Valérie ROSSI 

Pas de supermarché, pas de cinéma ni de boîte de nuit, pas de piscine ni de patinoire, 
pas d’autoroute  ni de ligne TGV à proximité, des terres agricoles qui n’ont que peu 
d’intérêt (hormis pour les sangliers), les pentes trop ensoleillées du Mont Guillaume 
qui se prêtent mal à la pratique du ski de piste: autant d’arguments qui éloignent les 
investisseurs en quête de l’eldorado haut-alpin!  
Paradoxalement l’immobilier se porte bien : il n’est qu’à voir le nombre de chantiers 
en cours ou prévus ; la forte croissance démographique de la commune ces dernières 
années nous interpelle : et si les gens venaient à Puy Sanières pour retrouver une qua-
lité de vie qui se perd ailleurs… 
La situation mondiale actuelle avec son cortège de conflits et délits en tout genre me 
laisse à penser qu’il fait encore bon vivre à Puy Sanières !   
 
          J.C. PICHOIR  
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Dans ce numéro : 

Demain ne sera pas comme 
hier. Il sera nouveau et il dé-
pendra de nous. Il est moins à 
découvrir qu’à inventer. L’ave-
nir de l’homme antique devait 
être révélé. Celui du savant 
d’hier pouvait être prévu. Le 
nôtre est à construire– par l’in-
vention et par le travail. 
 
  Gaston BERGER 
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L’école des Puys au musée de Gap 

Exposition : conversa-
tion                  

Il s’agit d’œuvres anciennes et contemporaines qui sont mises côte à côte et qui se parlent. 
Dans la première salle, il y avait une installation de chaussures anciennes et contemporaines, mais aussi des chaussures inventées avec des clous de-

dans. 

Une installation c ‘est un ensemble d ‘objets d’arts qui ne sont pas fixes et que l ‘artiste peut déplacer comme il veut à chaque exposition. 
Nous avons vu des coffres du Queyras mis à côté d’une photographie qui représentait un faux mariage. Ces oeuvres avaient un point commun et 

pouvaient parler entre elles car les coffres du Queyras, à l’époque, étaient offerts aux nouveaux mariés. 

Nous avons retrouvé d’autres meubles anciens du Queyras qui faisaient la conversation avec des chaises toutes “ diformées ”. 
Dans la salle de biologie, une énorme chenille réalisée avec des lampes se tenait à côté de la collection de papillons. Le rapport est la transformation 

de la chenille en papillon. 

Dans la salle d’archéologie, une installation de poteries qui représentaient un banc de poisson était à même le sol. C’est la seule oeuvre d’art du 
musée que nous avons eu le droit de toucher. 
Et enfin dans la salle consacrée aux tableaux anciens, il y avait côte à côte un tableau religieux figuratif et un tableau contemporain fait de bandes de 

toutes les couleurs. Le point commun était les couleurs 

qui 

s e 

re -
La Classe 
des grands. 

 Rentrée scolaire 2001 - 2002 
 Le jeudi 6 septembre nos petits chérubins ont repris le chemin de l’école par une mati-
née ensoleillée mais un peu glaciale. 
 Cette année encore, la rentrée s’est passée dans de bonnes conditions sous l’œil attentif 
de notre nouvelle directrice et institutrice des primaires : Chrystelle Caillaud-Charlet et de 
Christine Margaillan, institutrice des maternelles. 

 L’effectif scolaire se maintient puisque cette année, malgré un départ important au collège, nous maintenons un 
nombre conséquent d’élèves: Maternelles: 22 enfants    Primaires: 16 enfants   
 Nous tenons à souhaiter la bienvenue à Joris Paris, Tom Delahaye, Eliott Grandadam, Laora Queyras et surtout à 
Sanita, petite fille de notre employé communal qui vient d’arriver dans son foyer et à qui nous souhaitons une bonne 
intégration car elle vient du Népal, ce qui pour nous constitue une richesse culturelle pour nos enfants. Nous adressons 
tous nos vœux de bonne chance à nos nouveaux collégiens: Gildas, Renaud, Zoé, Lou et Laetitia qui laissent, comme à 
chaque départ au collège, un grand vide derrière eux. 
 Nous saluons l’arrivée de Josiane Paris au poste d’aide-maternelle qui succède à Jocelyne (à qui nous renouvelons 
tous nos vœux de bonne retraite) et de Viviane Bonnaffoux qui succède à Lucette pour la cantine et la garderie. 
 Pour conclure, une année scolaire recommence avec tous nos espoirs de réussite. Notre école demeure un lieu 
privilégié de rencontres mais aussi un lien qui unit beaucoup de familles (parents, grands-parents, oncles et tantes, amis). 
Il faut toujours persévérer et faire en sorte que le confort de nos enfants reste un acquis pour les générations à venir, mais 
pour cela tout le monde y veille… 
Bonne rentrée à tous!        Véronique CONSTANS  

"Merci dit la Planète"   
Le Ministère de l'environnement, par l'intermédiaire de la D.D.E. lance une grande 
campagne en faveur des actions de protection de la nature.  
Toutes les actions qui concernent l'eau, l'air, la nature, le bruit, les déchets, l'éner-
gie, menées par des communes, des associations ou des enseignants peuvent 
obtenir des aides financières si elles répondent à certains critères.  
Pour plus de renseignements contacter la Mairie ou la Communauté de Commu-
nes du Savinois Serre-Ponçon. 
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Commission Communale du  
Centre d'Action Sociale  

(C.C.A.S.) 
Le 12 novembre la Commission, 
dont les membres sont Mesdames 
COSTON Pascale, CRUCHANT Chris-
tiane, GROSJEAN Agnès et ROSSI 
Valérie, et Messieurs FAURE Charles, 
GARIN Sylvestre, GLEIZE Georges, 
IMBERT Sylvain et PARIS Marcel s'est 
réunie en mairie.  
Cette première rencontre de travail 
a permis de définir les actions à 
mettre en oeuvre. Elles seront ci-
blées vers les personnes nécessiteu-
ses, les jeunes enfants, et les person-
nes âgées.  
La commission invite toutes les per-

sonnes en difficulté financière ou 

morale à se faire connaître soit par 

écrit, soit en demandant un rendez-

vous à Mme ROSSI. 

Vie de la commune ……..Quelques brèves ….. 
 
Lors des visites effectuées par les élus dans les hameaux de la commune, divers sujets ont été évoqués. Certains points concernent chaque hameau en particulier 

(regards, panneaux, réseau d’eaux pluviales, réfection de la chaussée, cunettes …). La municipalité tente d’apporter une réponse ponctuelle à chaque problème, cer-

tains dossiers ayant d’ailleurs déjà été solutionnés. Pour toute information sur l’état d’avancement des requêtes, chaque administré est invité à se manifester auprès 

des élus. 
En revanche, il a souvent été abordé des questions d’ intérêt général.  
Voici le point sur  cer taines démarches qui ont été entrepr ises par  la municipalité : 

• Intervention auprès du Syndicat Intercommunal d’Électrification pour l’achèvement de l’enfouissement des réseaux électriques. La demande a été prise en 

compte mais aucune programmation n’a été portée à notre connaissance pour l’ instant. 

• Intervention auprès du Président du Conseil Général  pour la pose de glissières de sécurité sur la route départementale qui conduit à Savines-le-Lac, pour 

la mise en place de ralentisseurs dans les traversées de hameaux et l’ installation de pare-congères dans quelques endroits critiques. Un technicien du 

Conseil Général est venu faire le point sur le terrain avec les élus. La pose des pare-congères interviendra  très prochainement. 

• Le Président du Conseil Général a été saisi au sujet de l’état de délabrement de la route départementale RD 9 en direction d’Embrun (étroitesse, nids de 

poules, verglas). 
Ces courriers sont consultables en mairie. Le Conseiller Général du canton, Adrien Gleize, a été destinataire de ces interventions et nous a assuré de son appui, ce 

dont nous le remercions. 
Les visites reprendront au printemps prochain et débuteront par le hameau des Truchets. 
En ce qui concerne le chantier de l’atelier/garage communal, il a pris (et ce n’est pas un scoop !), du retard. Nous essayons, malgré tout, de donner satisfaction aux 

associations et aux privés qui désirent avoir accès à la salle polyvalente. En revanche, le chantier n’étant pas terminé dans le nouveau local, nous remercions tous les 

utilisateurs de ne pas y accéder avant la réception des travaux. Nous vous remercions de votre compréhension. 

Un cahier des charges est en cours d’élaboration et sera communiqué ultérieurement à tout utilisateur. 

Merci aux artistes qui se sont manifestés pour l’ inauguration. Le projet d’exposition est toujours d’actualité. Nous attendrons la prochaine belle saison ! 

                          Bien à vous 
     Le Conseil Municipal 

Cette année, vous avez payé, pour la dernière 

fois, la redevance pour enlèvement des ordu-

res ménagères, à la commune. 

Ne rêvez pas, cela ne veut pas dire que le 

service va devenir gratuit ! 

A compter de 2002, les communautés de 

communes de Savines et d’Embrun ont déci-

dé de facturer elles-même le coût de ce ser-

vice qui continuera à être assuré par le syndi-

cat intercommunal. 

L’an prochain, vous ne recevrez plus de 

facture pour les ordures ménagères, le coût 

du service vous sera facturé par l’intermé-

diaire d’une taxe qui figurera sur votre 

feuille d’impôts fonciers. Le coût global pour 

l’ensemble de la commune restera sensible-

ment identique, sous réserve des augmenta-

tions décidées par le syndicat intercommunal 

en fonction des besoins. 

Votre feuille d’impôts fonciers augmentera 

donc de façon plus importante qu’à l’accou-

tumée, la facturation de la commune dispa-

raissant. 

Conformément à la réglementation il sera 

mis en place une redevance spéciale pour les 

activités spécifiques telles que les campings, 

hôtels, restaurants, commerces.. 

Ce changement des modalités de règlement 

du service permettra aux communautés de 

communes de percevoir de l’État une dota-

tion financière plus importante sans que la 

charge globale pour les habitants de nos 

communes augmente . 

                                                                       
                   M.MARAVAL  

ORDURES MENAGERES: DU NOUVEAU POUR 2002! 

Le tri sélectif (suite) 
Souvenez-vous: dans notre édition de juin dernier nous avions évoqué l’utilisation des containers à couvercle jaune destinés à recevoir les emballages divers. Au-
jourd’hui parlons un peu des 2 grands containers que l’on trouve au « Point Propre », près du cimetière de Puy Sanières: la colonne à bandeau vert est réservée au 
verre (pots, bocaux et  bouteilles de toutes les formes et de toutes les couleurs). 
La colonne à bandeau bleu ne peut recevoir que les journaux, revues, magazines et papiers non souillés, non liés et surtout non emballés sous films plastique, La 
simple présence d'un film plastique dans une pile de journaux, par exemple, ralentit très fortement le processus de recyclage et rend le papier recyclé de moins bonne 
qualité. 

Que signifie le "Point Vert" sur un emballage ? 
Ce point indique l’adhésion des entreprises au financement du Programme Eco- Emballages, ce point est aujourd'hui présent 
sur 91 % des emballages. 
Attention, les emballages portant ce point ne sont pas tous recyclés ! Avant de déposer les emballages marqués de ce point 

dans un conteneur de collecte sélective, il faut donc vérifier qu'il figure bien dans le guide de tri distribué par la commune. Si vous ne 
l'avez pas, des guides de tri sont encore disponibles dans votre mairie. 
En cas de problème ou pour tout renseignement complémentaire vous pouvez contacter notre ambassadrice du tri, Mlle Hélène DE-
SORT, du lundi au vendredi, de 8 h à 17 h, au 06 16 76 17 41, vous pouvez également lui écrire sur son E Mail : 
 com,com.embrunais@wanadoo,fr 
Bon tri!    
                                                                      Le SMICTOM de l’embrunais.  

 



Puy-S@nières on the web: 

Le site est consultable en mairie mais il est préférable de 
prendre rendez-vous auprès de Pascale, notre secrétaire de 
mairie. 
Les esprits-chagrin penseront qu’un site web pour notre 
commune est un luxe inutile: qu’ils se rassurent, la réalisa-
tion, la mise en ligne via un hébergeur gratuit (chez.com) et 
l’éventuel référencement ne coûteront pas un sou à la muni-
cipalité (pas un €uro devrait-on dire). En contrepartie la 
consultation du site impose l’apparition de quelques fenê-
tres publicitaires... la gratuité est à ce prix! 
  
      J.C.PICHOIR  

Le site Internet dédié à notre commune est enfin en ligne: les inter-
nautes peuvent y accéder à l’adresse suivante:  

 http://www.chez.com/mairiedepuysanieres  
Ce site a été réalisé de façon artisanale et amateur, les quelques im-
perfections en sont le reflet! Au delà de l’ouverture de la commune au 
monde entier (c’est ça le World Wide Web), le site se compose de 
plusieurs pages d’informations pratiques et générales à l’usage des 
résidants de la commune. Par exemple la rubrique « dernières infos » 
permet de visualiser les compte-rendus des derniers conseils munici-
paux ainsi que la version électronique de chaque numéro de   Versant Sud ; 
pour cela il suffit de posséder le petit utilitaire gratuit« Acrobat reader »  
que l’on trouve partout où presque. De même que Versant Sud, no-
tre site est ouvert aux associations présentes à Puy Sanières dans les 
limites fixées par les règles en vigueur sur Internet.  

Le printemps arrive avec cette météo 
capricieuse qui ne sait pas ce qu’elle 
veut : encore l’hiver ou déjà l’été ? Ces 
journées de pluie où on ne sait pas com-
ment s’habiller et puis cette route qui 
n’en finit pas de tourner et ou on ne peut 
pas se croiser, sans parler des coulées de 
boue toujours plus nombreuses et volu-
mineuses que par le passé…mais où cela 
va-t-il s’arrêter ? 
Décidément la tranquillité et la beauté de 
Puy Sanières se méritent, mais une fois 
arrivé, quelle récompense ! 
L’été est enfin là…il fait chaud, trop 
chaud… et puis toutes ces mouches ! La 
circulation :  c’est l’enfer… et l’eau : 
polluée ! Oh ! rien de grave mais tout de 
même… Sans oublier qu’il faudra aller 
chercher le pain, faire les courses. 
Mince ! c’est le 15 août les routes sont 
fermées pour cause de triathlon, vive le 
sport !… Enfin, c’est quand même bien 
l’été… on reviendra… 

Tiens, il fait plus frais, il pleut ! Hum ça 
sent l’automne ! Que d’eau, que d’eau ! 
Elle coule partout mais jamais là où il 
faut, un vrai problème cette eau, sans 
parler de ces lampadaires qui s’éteignent 
alors que ‘on change d’heure ! Quelle 
galère ! Et puis c’est triste : il n’y a plus 
personne et ces jours qui n’arrêtent pas 
de raccourcir ! Vivement l’hiver, quoi-
que… 
Qui dit hiver dit froid et neige. La 
neige… parlons-en ! Elle ne tombe ja-
mais quand il faut ni où il faut ! Bien sur 
il en faut mais pas chez nous tout de 
même ! Ne parlons pas des routes : un 
véritable cauchemar en hiver même s’ il 
n’est pas très long ni très rigoureux par 
chez nous. 
Voilà pour le côté pessimiste du tableau, 
mais Puy Sanières ce n’est pas ça, Puy 
Sanières est un tableau vivant, magnifi-

que pour qui sait regarder, écouter, sen-
tir, toucher, en un mot apprécier. 
Apprécier un paysage, un ensoleille-
ment, une vue unique dans les Hautes 
Alpes, apprécier la tranquillité d’une 
commune où tout le monde se connaît et 
se dit bonjour, où les gens savent encore 
se rendre service, apprécier une nature 
belle et généreuse, un rien sauvage des 
rives du lac jusqu’au sommet du Mont 
Guillaume, apprécier un climat pas trop 
froid l’hiver, pas trop chaud l’été, de la 
neige juste pour faire joli et qui fond au 
moindre rayon de soleil. Alors tout bien 
réfléchi et malgré quelques tout petits 
défauts, Puy Sanières est bel et bien un 
petit paradis mais ne le dîtes pas trop 
fort : un paradis c’est fragile et rare de 
nos jours ! 
Alors longue et heureuse vie à tous les 
Puysatins et Puysatines de souche ou de 
cœur.     
   O.SCRIMA  

Il était une fois…                                  ... à Puy Sanières 
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Avis aux personnes qui 
souhaitent s'inscrire sur 
les listes électorales de 

la Commune .  
 

Pour prétendre à son ins-
cription il faut justifier de 
six mois de résidence sur 
la commune ou être ratta-
ché aux rôles des impôts 
communaux depuis cinq 
ans. Si vous remplissez 
une de ces deux condi-
tions vous avez jusqu'au 
31 décembre 2001 17 h 
pour demander votre ins-
cription en mairie de Puy 
Sanières. Se munir d'une 
pièce d'identité. 
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 NOËL !  
 

Le mot magique qui fait jaillir un éclair dans le regard de l’enfant... 
Le mot magique qui provoque tant de chaleur dans le cœur des parents... 
Le mot magique qui ranime tant de souvenirs dans la mémoire des anciens... 
Le mot magique qui réveille une lumière dans l’âme des croyants... 

 
Noël ne laisse personne indifférent et chacun oubliant pour un jour ses travaux, ses projets, tourne 
son regard vers l’Étoile qui brille dans le ciel de l’humanité : 
 

Étoile de la paix, pour ceux et celles qui ont le cœur des hommes et des femmes de 
bonne volonté, 

Étoile de la foi sur le chemin du doute, pour ceux et celles, en quête de vérité, qui cher-
chent la lumière, 

Étoile de l’espérance, pour ceux et celles que l’épreuve accable et qui voient se tendre 
une main secourable, 

Étoile de l’amour, pour ceux et celles qui refusent de se laisser enfermer dans leur 
égoïsme et qui ont le cœur ouvert aux autres. 

 
     Noël a sa place dans le cœur de chacun. 
 
        Oui, bon et joyeux Noël à tous et à toutes ! 
 
          André BORIOLI  

Le Chœur de Josée  
 
De nouvelles voix sont venues rejoindre les choristes de la chorale "A tous 
Vents", dirigée par Mme Josée CAUCHY.  
C'est avec plaisir que cette année, encore, Josée conduira chants d'hier et d'au-
jourd'hui que l'on pourra entendre en quelques concerts.  
Avec quatre notes, la musique et le chant sont des moyens chaleureux de com-
munication.  
Bienvenue à tous dans le chœur de Josée !!!  

 
     
 Françoise PADOVANI  

Vos prochains rendez-vous: 
Lundi 24 décembre 20H30 : veillée et messe de Noël à l’Église. 
Dimanche 6 janvier 14H00: gâteau des rois à la salle des fêtes de  Puy Sanières. 
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Une nouvelle année scolaire débute avec bien 
évidemment des changements à l’école mais 
aussi au sein de l’Association. En effet, le bureau 
étant essentiellement constitué de parents d’élè-
ves qui, cette année, partent au collège, se 
trouve de ce fait démissionnaire. Nous souhai-
tons que d’autres parents prennent le relais et 
s’investissent avec autant de plaisir que nous 
avons eu à le faire. Nous attendons de nouvelles 

idées. Une as-

semblée générale aura lieu prochainement pour 
la réélection du bureau et pour le bilan moral et 
financier de l’année écoulée. 
 
Pour ce qui est du bilan des dernières années, 
nous laissons derrière nous des moments très 
positifs d’actions et d’animations pour nos en-
fants. Ces actions, nous l’espérons de tout cœur 
ne cesseront pas de continuer et d’évoluer. 
L’Association des parents a permis de mettre en 
place diverses animations et a pris en charge 
l’organisation du bal de fin d’année servant à 
financer les voyages scolaires. Les deux derniè-
res années la participation de l’association est 
allée au-delà des recettes du bal puisque ces 
dernières étant insuffisantes (plus de tombola) 
d’autres manifestations ont permis de combler 
ce manque financier. L’Association n’a pas servi 
qu’à cela, puisqu’elle a été utile aussi dans la 
mise en place des moyens de défense des 
intérêts de l’école mais aussi des postes d’ensei-
gnants soutenant l’action des délégués de pa-
rents d’élèves. 
 
Nous voudrions souhaiter la bienvenue à nos 
petites sections de maternelle mais aussi bon 
courage à nos collégiens qui ont pris cette année 
la route d’Embrun. 
                                    Bonne rentrée à tous, pa-
rents et enfants !  
 La Présidente Liliane FLEURY 
 
 
Merci encore à toutes les personnes qui ont 

Sur les traces d’Halloween... 
Devinez, devinez qui je suis? 

Bibliothèque - Les Hirondelles  
Les membres de l'association 
"les Hirondelles" sont à la re-
cherche de bénévoles. La 
bibliothèque de Puy Sanières 
est un relais de la Bibliothè-
que Centrale de Prêts qui de-
mande un peu de temps et 
le goût des livres.  

Pour que cette activité conti-
nue à évoluer, ses membres 
invitent tous les amateurs 
qu'ils soient de Puy Sanières 
ou de Puy St Eusèbe à les re-
joindre. Pour tout renseigne-
ment téléphonez à Sophie 
au 04.92.43.14.26 ou à Chris-
tine au 04.92.43.47.77 
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Pour tous ceux qui veulent bouger … 

 Association Sportive de Puy 
Sanières  

 
 
Les cours de "gym remise en 
forme" ont débuté le lundi 03 
décembre à 20h à la salle des 
fête de Puy Sanières.   
Ils se dérouleront tous les lundis 
à 20h et les jeudis à 20h30.  
Pour tout renseignement télé-
phonez à Nelly au 04.92.43.67.58 
 
 
 
 
Dernière minute: devant le succès rencontré, 
l’ASPS informe qu’elle n’est actuellement plus en 
mesure de recevoir d’inscriptions aux cours de 
remise en forme.  
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Roulez jeunesse! 
Les ados des communes de Puy Sanières et Puy Saint Eusèbe se regroupent pour fonder une association à but ludique et culturel. 
Monique ZUBER et François PORCIERO mettent leur disponibilité et leur dévouement au service des jeunes. Les premières 
réunions ont eu lieu et laissent présager d’un avenir dynamique: les idées fourmillent… mais laissons plutôt la parole à ces jeu-
nes: 
« Nous tenons à remercier le Conseil Municipal pour l’acquisition d’une table de ping pong que 
nous espérons inaugurer prochainement. 
Nous nous sommes réunis deux fois à la salle municipale le 19/10/2001 entre Puy Satins, puis le 
16/11/2001 avec les jeunes de Puy Saint Eusèbe pour monter nos projets. Un article paru sur le 
Dauphiné Libéré le 4/11/2001 résume nos idées. Nous allons mettre en place une sortie en vélo 
le 8/9 décembre 2001 pour participer au Téléthon et récolter des fonds. Merci à l’avance de votre 
participation. Nous avons décidé de nous réunir une fois par mois dans la salle municipale pour 
un compte rendu de nos activités passées et à venir. Nous nous sommes engagés à respecter le 
matériel et les locaux mis à notre disposition. Merci à Versant Sud. A bientôt. » 
A l’heure où nous publions, nous pouvons affirmer que l’opération Téléthon* du 8 décembre a été 
une belle réussite, tant par le nombre de participants que par les fonds récoltés. Quant à l’inaugura-

Horaires de la Mairie 
pendant les fêtes de 

fin d'année.   
 

Nous vous informons 
que le secrétariat sera 
fermé du 24 décembre 
2001 au 06 janvier 
2002 (inclus). Une per-
manence sera tenue, 
pour les inscrip-
tions sur la liste 
électorale le lundi 
31 décembre 2001 
de 13 h à 17 h. En 
cas d'urgence vous 
pouvez téléphoner au 
06.86.70.63.41.  
Madame le Maire tien-
dra ses permanences 
les vendredis 21 
décembre 2001 et 
04 janvier 2002.  

Soirée Corse à Puy Sanières! 
 

A  l’initiative de Revire Souléou, une 

soixantaine de convives ont participé 

à cette première le 24 novembre der-

nier. Au menu, de nombreuses spécia-

lités culinaires mais aussi musicales, 

le tout arrosé d’un petit vin corse et 

corsé qui a accompagné les danseurs 

tard dans la nuit! A quand une soirée 

bretonne ou alsacienne? 

*   reportage dans le prochain 
numéro de Versant Sud 


